

OSJ ONTAKE 100
大会開催延期のお知らせ

新型コロナウイルス感染症が世界各国で広がり、日本国内では4月7日に7都府県、16日に全国の自治体にて緊急事態宣言が発令されました。コロナウイルス終焉には時間を要するという専門家の指針もあり、OSJ ONTAKE 100 実行委員会で協議した結果、本大会を9月19日-20日に延期することを決定いたしました。

2008年に始まった本大会は今年12回目（台風による大会中止もあり）を迎えます。第一回大会参加者は約300名。楠木さん、石川さん、相馬さん（故人）の三つ巴の戦いは今でも語り草になっています。始めた当初は走りやすいトレイルは一つもなく、ひたすらごつごつとした林道が続く、言わば修行のようなトレイルレースと揶揄され、それほど多くの参加者ではなくアットホームな感じで開催していましたが、いつの間にか1000名を超え、100マイル部門も加わり今では募集開始後数時間で定員になるほどの人気大会となりました。

今年も多くのトレイルランナーのみなさんにご応募頂き、7月の開催に向け準備を進めていましたが、開催まで3ヶ月間以上ある段階での延期を決断した理由は、外出自粛期間が5月6日に終わり、その結果を判断するには2週間以上の期間を有し、コロナウイルス終息の見通しが立つには早くとも7月までは掛かるのではないかという私個人の見解を実行委員会で協議した結果です。

実行委員会では感染予防対策を実施する事で新たな日程に向けて準備を進めていますが、今後、開催に際する判断が変更になる場合は、迅速にお知らせさせていただきます。

新型コロナウイルスの終焉が訪れ、王滝村の大自然を満喫するトレイルランナーのみなさんとお会いできることを願っています。

令和2年4月20日
OSJ ONTAKE 100 実行委員会
実行委員長 滝川次郎